

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 10/JULIO/2012

Las calificadoras están masacrando a empresas sólidas: Mapfre

ALBERTO AGUILAR: Y hoy una firma española, una aseguradora que se llama Mapfre, hizo algunos señalamientos muy duros contra las calificadoras, dice que están masacrando a empresas sólidas pues realizan evaluaciones que no tienen mucha información.

El presidente de esta aseguradora española es Antonio Huerta, destacó el caso de Mapfre, cuya calificación fue rebajada ante los problemas de deuda que enfrenta España, y que dice que se hizo sin considerar que el 60 por ciento del negocio de seguros está en el exterior, de acuerdo a lo que es el caso de esta institución.

Bueno, pues es que ya sabe usted que cuando les pegan a las instituciones, a las empresas, a los gobiernos, no les ha gustado, sobre todo a los europeos y bueno, creo que el papel de las calificadoras es justamente ese, justamente durante la crisis yo creo que faltó énfasis por parte de las calificadoras, se les criticó, se les cuestionó realmente de manera muy frontal y ahora han cambiado su papel, se han hecho mucho más escrupulosas y eso es lo que se espera de las calificadoras en función de que con ello se ayuda a los inversionistas.